

Münsterländische Volkszeitung

„Seniorensseite“ vom 05.02.2022

## FrISCHE Piepkuchen erfreuen Bewohner im Seniorenzentrum Kardinal Galen Ring

### FrISCHE Piepkuchen erfreuen Bewohner im Seniorenzentrum Kardinal-Galen-Ring Alte Traditionen leben weiter



Die Bewohnerinnen und Bewohner des Seniorenzentrums am Kardinal-Galen-Ring erfreuen sich an frischen Piepkuchen. Foto: Seniorenzentrum

RHEINE. Auf vielfachen besonderen Wunsch der Bewohner wurden gemeinsam mit den Bewohnern frische Piepkuchen gebacken. Der Piepkuchenteig war schnell vom Küchenteam vorbereitet worden: 250 Gramm Margarine, 500 Gramm Zucker, acht Eier, 500 Gramm Mehl und 0,75 Liter Wasser.

Die fleißigen Piepkuchebäcker verzichteten auf ihre Mittagspause und fanden sich schon um 14 Uhr in der Wohnküche ein. Es wurde mit großer Begeisterung für den ganzen Wohnbereich ge-

backen. Vom Duft der Piepkuchen kamen die anderen Bewohner zeitig zum Kaffee in die Küche.

Das Kaffeetrinken mit frischem Piepkuchen und Sahne war ein Genuss und es wurde viel über alte Zeiten geredet. Jeder kannte Rezepte und erzählte von der guten alten Zeit. Die Bewohner möchten gerne diese alte Tradition beibehalten und in der kalten Jahreszeit noch öfter selber Piepkuchen backen, heißt es in einem Pressetext des Seniorenzentrums Kardinal-Galen-Ring.